



Chillán será sede de III Congreso Hispanoamericano de DD.HH.

La Universidad del Alba se prepara para recibir el III Congreso Hispanoamericano de Derechos Humanos, un evento de gran prestigio académico que, por primera vez, se llevará a cabo en Chile y tendrá como una de sus principales sedes a la ciudad de Chillán. Este encuentro, que se realizará los días 10 y 11 de octubre en la casa de estudios regional, está organizado en colaboración con la Red Hispanoamericana de Derechos Humanos Francisco de Vitoria y el apoyo del Foro Académico Permanente América Latina y el Caribe - Unión Europea (FAP ALC-UE). El congreso reunirá a destacados académicos, estudiantes y expertos en derechos humanos de América Latina y Europa, en un espacio de reflexión y diálogo sobre temas cruciales como la democracia, la seguridad y los derechos humanos en el siglo XXI. El congreso internacional reunirá a destacados académicos, estudiantes y expertos en Derechos Hum-

nos de América Latina y Europa, en un espacio de reflexión y diálogo sobre temas tan relevantes como la democracia, la seguridad y los derechos humanos en el siglo XXI.

El rector de la Universidad del Alba y presidente del Foro Académico Permanente, Rafael Rosell Aique, resaltó la importancia del congreso para la región y el país, pues se trata de "de una oportunidad única para que fortalezcamos el debate público en torno a los derechos humanos y la democracia, desde el mundo universitario". Además, destacó que "la decisión de organizar este congreso en La Serena y Chillán refleja nuestro compromiso con construir Chile desde sus regiones, promoviendo un desarrollo más equitativo y conectado con las realidades locales, al mismo tiempo que abordamos desafíos globales como la seguridad, la tecnología y la justicia social".